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  ، أبوظبي، جلسات المتابعة اليومية.ICANN60، 2017أكتوبر  30 متحدث لم يذكر أسمه:

 

تأكدوا من  السادة جميع الزملاء، من فضلكم، أمام هذه الغرفة، هناك علب غداء. سيرانوش فاردانيان:

تأكدوا رجاء من حصول  خذوها، وسوف نأكل بعد هذه الجلسة، حسنًا؟ الحصول عليها.

لا، لا، لا، أعني خذوا علب الغداء  جميع الزملاء على علب الغداء الخاصة بهم.

  الخاصة بكم وإلا سوف تختفي.

لا تلومونني بعد  السيدات والسادة، برجاء الجلوس، نحن بحاجة لأن نبدأ الآن بالفعل. 

لذا، في بداية كل  خاصة بكم.ذلك إذا لم يكن لديكم الفرصة للحصول على علب الغداء ال

 ICANN60فقط من زملائنا في  80هناك  جلسة، ستكون علب الغداء لدينا هناك.

لذا إذا جاء شخص ما وأخذ هذا، لا يمكنني متابعة  وللموجهين المجتمعيين لهذه الجلسة.

 يمكنكم تناول لذا أرجو أن تتأكدوا من حصولكم على علبة الغداء الخاصة بكم. ذلك.

ولكن هذه  ويمكنكم الاحتفاظ به وتناوله بعد الغداء. الطعام الآن إن كان هذا مريح لكم.

  شكرًا. لذا رجاء، تأكدوا من الحصول عليها. علب الغداء الخاصة بكم.

لذا أثناء هذا الأسبوع الواحد، وكما قلت لكم خلال جلسة  ولدينا بالفعل مقدمنا الأول هنا. 

 30لقد خصصنا  ا بالأمس، سيأتي إلينا كل مجتمع ويتحدث إلينا.الصباح الأولى لن

سوف نمنحهم فرصة لدمة  دقيقة من الفواصل الزمنية لكل مجتمع، لذا سيكون موجزًا.

خمس دقائق لتقديم مجتمعهم، وما يتحدثون عنه، وما هي النقاط الرئيسية لمناقشاتهم، 

نعطي الفرصة لكل منا للأسئلة ثم سوف  وكيف يمكننا المشاركة في مجتمعاتهم.

 والأجوبة.

لذا المتحدث الأول سيكون زميلي الخريج الذي أشعر بالفخر تجاهه، وهو عضو مجتمع  

والذي تعرفون جميعًا أنه عضو مجتمع للزملاء الحاليين والمتعددين  نشط الآن، مارتن.
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ارتن بالفعل، لذا فالعديد منكم بعرفون م . ICANN60والذين هم زملاء ممولين من 

 وسوف يخبرنا ما تعنيه، وجميع هذه الاختصارات. GNSOوهو سوف يتحدث عن 

سوف نطلب من جميع المتحدثين لدينا تجنب أي اختصارات، وفي حالة وجود أي 

لذا في الوقت نفسه، سوف يتطرق أيضًا  اختصارات، لا تترددوا في السؤال عما تعنيه.

لذا فقد أعطيناه  والموظفين غير التجاريين. --للربح للدوائر الانتخابية غير الهادفة

لذا مارتن، بدون الكثير من اللغط،  الكثير جدًا من العمل للقيام به في وقت قصير جدًا.

  الكلمة لك.

 

لقد اعتدت أن أكون  مرحباً، أنا مارتن سيلفا من الأرجنتين. شكرًا لك يا سيرانوش. مارتن سيلفا:

من المفترض أن أتكلم عن موضوعين، ولدي  زميلاً، لذا أتفهم جيدًا أن تقفون الآن.

وأنا أريد أن أترك الكثير من الوقت للأسئلة، لذا سوف أكون مختصرًا  وقت قليل جدًا.

وفي حالة كنتم تريدون المضي قدمًا في أي شيء أقوله، فقط قوموا بالاتصال بي  جدًا.

  د ذلك ويمكن أن نقضي ساعات من الحوار حول أي موضوع.بع

سوف أستخدم هذه العملية لأنكم سوف تسمعون كلمة  --أولاً وقبل كل شيء، سوف أقدم 

GNSO .كلمة " كثيرًاGNSO التي تجدونها في وسط الشاشة، تعني المنظمة "

سوف أبدأ من نهاية هذا الاختصار، وهو دعم  (.GNSOالداعمة للأسماء العامة )

في  -قد أكرر شيئا سمعته بالفعل، ولکن هذا الأمر مهم  - ICANNفي بنية  المنظمة.

، لديك منظمات دعم ولجان استشارية، کمفتاح عام لفهم التصنيف ICANNهيکل 

  ودور هذه الأمور.

لديها  -نظمات الدعم أکثر قليلا لکن م تقدم اللجنة الاستشارية، كما يقولون، المشورة. 

فهم يقومون بالفعل بتطوير  .ICANNتأثير أکبر علی عملية السياسة التي تتبعها 

ولكن  السياسة التي يجب على المجلس تنفيذها ثم إزالتها أو إنهاء العملية التي بدأت.

ء وتحاول اللجان الاستشارية إسدا منظمات الدعم هي حيث يحدث السحر، إن حدث.

  المشورة بشأن تلك السياسة التي يجري إعدادها هناك.
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وبطبيعة الحال، بمجرد الوصول إلى العمل الفعلي، فإنه يحدث إرباك أكثر من ذلك 

ولكن، من المهم جدا أن  بكثير وهناك الكثير من الخطوط الضبابية على بعض القضايا.

وعلى  نها تقوم بتطوير السياسة.المنظمات الداعمة تعني أ نضع ذلك في الاعتبار دائما.

هي منظمة دعم الأسماء العامة، لذلك فإنها تضع سياسة  GNSOوجه التحديد، 

 للأسماء العامة.

، التي ليست نطاقات ccTLDالأسماء العامة هي أسماء النطاقات التي ليست نطاقات  

 جدًا، ولكنني لذلك قد لا أكون مفصلاً  هي ليست بلادًا. المستوى الأعلى لرمز البلد.

إذا كان أكثر من حرفين فهي إذًا  سوف أحاول أن أعطيكم ضوءًا كبيرًا على الأشياء.

  .gTLDنطاقات 

 

لذا يرجى، إذا كنتم بحاجة إلى ترجمة،  مجرد تدخل سريع، لدينا ترجمة لهذه الجلسة. سيرانوش فاردانيان:

  عذرًا. لدينا سماعات في الجزء الخلفي من الغرفة.

 

لذلك فإن أي اسم نطاق يحتوي على أكثر من حرفين، ثلاثة فما فوق، هو نطاق  حسنًا. مارتن سيلفا:

وباعتباره نطاق المستوى الأعلى العام، وسياسته، وقواعد كيفية  المستوى الأعلى العام.

توزيع أسماء النطاقات هذه، وكيفية حل النزاعات التي يمكن أن تنشأ عن حقوق مختلفة 

  لذا فإن هذا الأمر مهم. .GNSOسم النطاق، كل شيء سيتم تحديده وفقًا لما تقوله حول ا

 gTLD، فهنا يتم إعداد سياسات GNSOعندما ترى هذا الهيكل الكامل، وترى 

والكثير من  كل الأشياء الأخرى، بطبيعة الحال، تؤثر على نفس العملية. بالفعل.

مفتوحة بما فيه الكفاية بحيث يمكن لغيرها من هذه الهيئات أن  GNSOالعمليات من 

بشكل كبير، أحيانا،  At-Largeتشارك  .At-Largeومن الأمثلة على ذلك  تشارك.

، عملية GNSOولكن من المهم أن نفهم دائما، هل هذه عملية  .GNSOفي عمليات 

وهذه  لتي يجب عليك اتباعها.وبالتالي، هذه هي القاعدة ا منظمة دعم الأسماء العامة؟

  لتمکين السياسة. gTLDهي الجهة التي لديها بالفعل اختصاص قضائي على 
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أوصي الكثير بالذهاب هنا وهناك لأن هذه المواثيق في كل مرة تدخل فيها، تتعلم شيئًا  

  أنها مفيدة حقا، لذلك لا تتخلى عنها. جديدا.

، GNSOيد، هذا الميثاق هو هيكل مجلس على وجه التحد .GNSOوهذا هو هيکل  

 .GNSOهو رئيس منظمة  GNSOولكن من المفيد أن نفهم كلا الأمرين لأن مجلس 

هو المكان الذي يتم فيه التصويت على السياسة  GNSOمجلس  هذا يلخص كل شيء.

بنفس  GNSOوكما يمكنك التفكير بشكل حدسي، يتم تنظيم مجلس  من قبل المجتمع.

  بأكمله. GNSOالتي يتم بها تنظيم مجلس الطريقة 

عندما ندعو  ، يتم تقسيم المجتمع من قبل أصحاب المصلحة.GNSOلذلك داخل  

 نحن نحاول تقسيم كل المجتمع إلى أصحاب المصلحة. المجتمعات، فهي كل المجتمع.

، بشكل عام ينقسم إلى GNSOو GNSOأولا، لا أريد أن أخسركم هنا، مجلس 

أسهل  أولا هو بيت الأطراف المتعاقدة، ثم هناك بيت الأطراف غير المتعاقدة. منزلين.

، مثل أمين gTLDلإدارة نطاقات  ICANNطريقة للتفكير هي إذا كان لديك عقد مع 

أنت جزء  ، ثم تحصل على عقد.Donutsأو  GoDaddyالسجل أو التسجيل، ربما 

  م قواعد خاصة بهم في منزل الحزب.وهذا يجعلهم لديه من بيت الأطراف المتعاقدة.

وإذا لم يكن لديك عقد، على سبيل المثال المستخدمين النهائيين، أو المحامين الذين  

 يستخدمون للطعن في قرارات أسماء النطاقات، فأنت في بيت الأطراف غير المتعاقدة.

وينقسم بيت الأطراف غير المتعاقدة إلى أمرين رئيسيين هما مجموعة أصحاب 

  المصلحة التجارية ومجموعة أصحاب المصلحة غير التجارية.

الناس سوف يشرحون لكم كل هذه  سوف تستمعون من كل تلك الأشياء التي هناك. 

التجارية ولكن من مجموعة أصحاب المصلحة  الأشياء؛ خاصة، أنني سوف أذكرهم.

، وهي منظمة GNSOالموجودة داخل دار الأطراف غير المتعاقدة، وهي جزء من 

دعم الأسماء العامة، يمکنكم العثور علی دائرة الأعمال ودائرة الملکية الفکرية ودائرة 

وفي مجموعة أصحاب المصلحة غير التجارية، يمكنكم  مقدمي خدمات الإنترنت.

، دائرة NPOCلمستخدمين غير التجاريين، و، وهي دائرة اNCUCالعثور على 

  المصالح التشغيلية غير الهادفة للربح.
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سوف أتحدث في وقت لاحق اليوم عن مجموعة أصحاب المصلحة غير التجارية، على  

  وهي، مرة أخرى، إذا قرأتم ذلك، إنهم هؤلاء الناس هناك. وجه التحديد.

ومن المثير للاهتمام أن نفهم أنه  .GNSO، وتحديدا لمجلس GNSOهذا هو هيكل  

، عندما تريد أن تصبح عضوا في المجتمع، سوف تحاول GNSOعند الانضمام إلى 

إذا كنت قادما من نشاط تجاري، فسوف تحاول  عادة أن تبحث عن دارك، إن أمكن.

إذا كنت قادمًا من سجل أو مسجل،  الذهاب إلى مجموعة أصحاب المصلحة التجارية.

  في الذهاب إلى دار الأطراف المتعاقدة. سوف ترغب

من الطبيعي جدا أن يكون هذا هو القرار الأول الذي تقوم به عند محاولة الانخراط 

إذا كنت مهتما في  ؟gTLDأين يمكنني الانضمام إذا كنت مهتما بنطاقات  كزميل.

نطاقات ولكن إذا كنت ترغب في مناقشة أسماء ال شيء آخر، سوف تكون هيئة أخرى.

، .legal. ،music،الجديدة gTLD، أو نطاقات .com.، netالعامة، مثل 

Amazon.،  إذا كنت ترغب في مناقشة سياسة هذا من الداخل من حيث يتم إجراء

  ولا بأس بذلك. العملية، فإن أول شيء هو محاولة للذهاب إلى أقرب شئ لاهتمامك.

ولكنني أعطي هذه النصيحة للمتلقين، وسأعطيها لكم جميعا، حاولوا العثور على ما  

لذلك، إذا  تريدونه للتأثير في ذلك، ومن ثم العثور على كيفية القيام بذلك، وليس العكس.

وهذا يعني، كيف  .gTLD، فأنت ترغب في القيام بسياسة لنطاقات GNSOكنت في 

أريد أن تؤثر على عملية السياسة، فأنا بحاجة إلى إذا كنت  .gTLDعملية سياسة 

  معرفة كيف تعمل.

وهي رهيبة لأنها  إنها جميلة لأنني أحبها. وهذا على حد سواء ميثاق جميل ورهيب. 

هناك الكثير من المعلومات عن ذلك من المستحيل هضمه في وجهة نظر  مربكة جدا.

أخرجت هذا خارج عملية وضع سياسة وأنا  -ولكن المفهوم الرئيسي  واحدة فقط.

GNSO - .هو فهم الخطوات  

 يمكن لأي منا اقتراح ومحاولة تحديد قضية. أولا، يتم تحديد المشكلة من قبل المجتمع.

إذا كان هناك نوع من اتفاق المجتمع بأنه تم الكشف عن مسألة، ينبغي أن تكون المسألة 
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ف هذه المسألة بحيث لا تترك شيء وراءها، إنها محاولة لفهم ما هي حوا هي النطاق.

ثم يبدأ المسؤول،  وهي تعمل على إصلاح كل ما هو خطأ في هذه المسألة في النهاية.

إذا کنت قد بدأت، مجموعة العمل، والتي إذا قررنا أننا نرغب في القيام بالفعل 

زء المثير وهذا هو الج بالمسألة، يتم إنشاء مجموعة العمل بموجب ميثاقها الخاص.

للاهتمام، كل مجموعة عمل لديها ميثاقها الخاص مع قواعدها الخاصة، وهياكلها 

  الخاصة.

لذا، اعتمادا على مجموعة العمل التي تبحث عنها، من المهم جدا الذهاب إلى الميثاق 

من  هذه هي عملية التبجيل، عملية العملية. ومحاولة فهم القواعد الداخلية لهذه العملية.

  لمهم جدا الذهاب دائمًا إلى هناك لأنها مختلفة جدا بحسب تجربتي.ا

إذا كانت مجموعات العمل تنشأ للتوافق في الآراء، ويقولون: "حسنا، هذه هي السياسة،  

نجد حيث أن المجتمع سوف يحل المشكلة التي حددناها كمجتمع"، ثم تذهب إلى 

وفي  المجتمع في مستوى المجلس. ، وأنا أمثلGNSOأنا مستشار  المجلس للتداول.

  ويقول: "حسنا، هذا صوتنا، هذا هو قرارنا" GNSOالمجلس، حيث يصوت مجتمع 

بعد أن ناقش المجتمع في مجموعة العمل، فقد حدد نطاق المشكلة، علينا أن نعرف ما 

ثم يتعين على  إذا كانت هذه هي السياسة التي نريدها، ثم نرفعها إلى مجلس الإدارة.

مجلس الإدارة أن يقرر ما إذا كان المجتمع يقول أنها ذات الصلة، وكيفية تنفيذها، إذ 

 GACربما يكون لدى  ربما بعض النصائح من مكان آخر ذات الصلة بهذه السياسة.

ولكن معظم الجزء المهم هو  ما تقوله، وربما يعتقد المجلس أنه يمكن أن يتغير قليلا.

ذج أصحاب المصلحة المتعددين التصاعدي، ما تنتهي إليه مداولات أننا في نمو

لا يمكن  مجموعات العمل والمجلس، فمن المحتمل أن يكون المجلس هو الذي سينفذ.

  للمجلس أن يذهب بعيدا عن السياسة دون سبب قوي جدا مع الكثير من المتاعب.

ات العمل التي أحبها أكثر هذه واحدة من مجموع أردت فقط تقديم مثال واحد لذلك. 

سوف تسمعون ذلك كثيرًا  وهي مراجعة آليات حماية جميع الحقوق. لأنني أحب ذلك.

وأساسا، ما يفعلونه هو، كما يعرف معظم المحامين منكم، أسماء النطاقات  .RPMكـ 
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هذه  ICANNوأنشأت  عادة ما تتعارض مع الحقوق والعلامات التجارية، أو الأسماء.

  وهذه المجموعة تحاول فعلا استعراض كل منهم. ة لحماية الحقوق.الآلي

انها حرفيا القواعد لمقاضاة  نظام حل المنازعات المتحدة. ،UDPRالأكثر شهرة هو 

 . لأن لديك علامة تجارية وهذا الشخص يريد الاحتيال عليك.comشخص ما لاستعادة 

وستتم مراجعة هذه الآلية من قبل هذه المجموعة، وعلى وجه التحديد، فإن نطاقات 

gTLD الجديدة لديها الكثير من الإجراءات لحل هذه النزاعات الجديدة، مثل

Amazon. .ليس فقط  وهذا جزء من المجموعة التي تحاول مراجعة كل تلك الأشياء

com. ولكن أيضًا نطاقات ،gTLD .الجديدة  

ولكن هناك العديد من الأشياء الأخرى،  ذا، هذا مجرد مثال على شئ ما يحدث هناك.ل

والذهاب  ICANNوأنا أشجعكم على الذهاب فعليا إلى قائمة مجموعة العمل في شبكة 

وبعد ذلك سوف تجد، حرفيا، الأشياء التي قد تهتم  من خلال جميع مجموعات العمل.

ا إنهم يناقشون الأسماء الجغرافية، وهم هنا بها، لأن لديك الموضوعات، مثل هن

  وهنا يناقشون الأمن. ،WHOISيناقشون آليات الحماية، وهنا هم يناقشون 

لذلك إذا كنتم ستذهبون خلال قوائم مجموعات العمل تلك، ستكون طريقة سهلة جدا 

ون قد يكون المحام لتحديد أين يجب أن تعمل، أين يجب أن تنضم، أين يجب أن تتبع.

  أكثر ودية لهذا النوع من ]غير مسموع[ بسبب الأشياء الحقوقية.

أريد أن  أربع دقائق. حسناً. هل أنا محق؟ هذا هو السؤال للزميل. كيف يمكن المشاركة. 

 هل هناك أسئلة؟ يمكنك قراءته. أترك هذا هناك.

 

السؤال، هو أننا رأينا  مرة الثانية، أرمينيا.فاهان هوفسيبيان، زميل لل حسنًا، شكرًا لك. فاهان هوفسيبيان:

هنا الكثير من مجموعات العمل والدوائر الانتخابية، والهيئات، الخ. أتذكر فقط أن لدينا 

وعندما ترسل رسالة إلى هيئة تابعة للدولة تقول  أيضًا العديد من الهيئات المرحلية الخ.

ا هل هناك أي نافذة واحدة، لذلك لذ أنه يجب عليك الذهاب إلى هيئة أخرى وهكذا.
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الشخص الذي لا يعرف من أين يرسل رسالته أو كيفية تطبيق ذلك، يمكن أن يرسل إلى 

  هذا الاتصال، ثم إنه يمكن أن يوجه وينصح أين يذهب؟

 

مثل، أريد الانضمام إلى مجموعة، أو مثل، أنا لا  ما نوع الرسالة التي تتحدث عنها؟ مارتن سيلفا:

 هذه السياسة؟أحب 

 

  من يجب أن أتقدم له؟ لدي هذه المشكلة. فاهان هوفسيبيان:

 

 هل تعني أنك تريد طرح مشكلة في السياسة؟ مارتن سيلفا:

 

 بالتأكيد. فاهان هوفسيبيان:

 

 GNSOإذا انتقلت إلى الويب، إلى مساحة  .GNSOفي هذه الحالة، ستكون عن  مارتن سيلفا:

القالب الحرفي، النموذج، عليك أن تملؤه،  حتى النماذج.، فستجد ICANNالخاصة بـ

ولكن ما أوصي به في الواقع هو عدم فعل ذلك الشئ بإرسال  وتقول، هناك مشكلة هنا.

  شيء، ولكن لمعالجة ما تشعر بأنه هو الزعيم ذو الصلة من وجهة نظرك.

ريد أن أتناول هذا، وقل لهم: "أ ISPإذا كنت مزود خدمة الإنترنت، انتقل إلى مجموعة 

إذا لم يستمعوا، فما عليك سوى التحرك إلى الأمام حتى  يرجى تقديم المشورة لي."

لأن مستوى التأثير هو أعلى بكثير عندما يكون لديك نوع من النسخ  يحبك شخص ما.

حتى تتمكن من القيام بذلك بنفسك، ولكن أوصي أيضا بالذهاب  الاحتياطي من الخلف.

  المشرفون من الخريجين في الزمالة أمر مثالي، بالتأكيد. دة.وراء القيا
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لذا يمكننا أن نقدم بعض الوقت لسؤال واحد آخر، وبعد ذلك يمكنك التحدث مع مارتن  سيرانوش فاردانيان:

 رأيت كاتالينا. قم بأخذ المناقشة للخارج. خارج الغرفة.

 

أردت أن أسأل إذا كان في الموقع الذي ذكرته  كولومبيا. مرحباً، أنا كاتالينا، زميل من كاتالينا رييس:

للتو يمكننا أن نرى جميع مجموعات العمل النشطة ومواثيقها من أجل أن نرى ما 

الجديدة التي أخبرتنا بها للتو، أردت معرفة  gTLDوفيما يتعلق أيضا بنطاقات  يهمنا؟

ها في السابق على القواعد التي كانت تطبق القواعد نفس gTLDما إذا كانت نطاقات 

  أم أن لديهم قواعدهم المستقلة؟ الجديدة؟

 

، يمكنك العثور على ICANNفي شبكة الإنترنت الخاصة بـ  بالنسبة للشئ الأول، نعم. مارتن سيلفا:

قائمة بمجموعات العمل، ويمكنك النقر عليها، وسوف تقودك إلى المخطط، إلى قائمة 

وأنا لا أستطيع أن  هناك الكثير من المعلومات. البريد الإلكتروني، إلى بيانات الاتصال.

سأل ا أؤكد هذا بما فيه الكفاية، إذا كان لا يمكنك العثور على المعلومات، اطلب منا.

 الخريجين، أسأل سيرانوش، اطلب من زملائك الآخرين لأن شخص ما سوف يعرف.

  ليس بعيد جدًا.

 UDPR الجديدة، نعم. gTLDإلى الجانب آخر حول آليات الحماية الصحيحة لنطاقات  

 الجديدة. gTLDالقديمة تنطبق أيضًا على نطاقات  gTLD. و comالذي ينطبق على 

على سبيل المثال،  الجديدة، هناك آلية جديدة خاصة. gTLDات ولكن بالنسبة لنطاق

"مركز مقاصة العلامات التجارية"، حيث يمكنك تسجيل علامتك التجارية لتجنب تسجيل 

إذا كنت على  شخص جديد لنطاق المستوى الأعلى الذي يتطابق مع علامتك التجارية.

في مركز مقاصة العلامات  سبيل المثال فولكس واجن، فسوف تضع علامتك التجارية

، فإن مركز .Volkswagenالتجارية، وإذا كان هناك شخص يريد تسجيل نقطة 
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مقاصة العلامات التجارية سوف تخبر فولكس واجن، بأن "شخص ما يحاول تسجيل 

  ، ولكن هذا مثال.gTLDبالمناسبة، فولكس واجن لديها بالفعل  علامتك التجارية."

 

إذن بهذا أود أن  سوف أشارك هذا العرض التقديمي معكم جميعًا. شكرًا لك، مارتن. سيرانوش فاردانيان:

 ثلاثون ثانية. السؤال الأخير. --أشكر

 

سؤالي لك، مارتن،  .ICANN60زميل  ،ICANNنعم، هذا ألفريدو كالديرون، زميل  ألفريدو كالديرون:

أو  ملة مجموعات عمل دائمة؟هل هذه الأفرقة العا هو فيما يتعلق بمجموعات العمل.

 هل يتم تفعيلها وفقا للوضع أو القلق الذي قد يكون لدى بعض المستخدمين النهائيين؟

هل هذه هي اللحظة التي  وكجزء ثان من هذا السؤال، ماذا يحدث عند إنشاء الميثاق؟

  يمكننا أن نتقدم فيها لتصبح عضوا في تلك المجموعة؟

 

مجموعة العمل الدائمة تعني أن  مجموعات العمل ليست دائمة. سؤال جيد للغاية. مارتن سيلفا:

لذا فإن حياة مجموعة عمل، تبدأ من تحديد القضية إلى، في  السياسة لم تطبق مطلقًا.

لذلك لا، فهي  النهاية، جعل المجلس يقول "حسنا، هذه هي السياسة التي نريد تنفيذها"

واستنتاج الفريق العامل هو النجاح في  ا لكل قضية يتم رصدها.يتم إنشاؤه ليست دائمة.

  معظم الحالات.

والطريقة للانضمام، نعم، عندما يخرج الميثاق، يمكنك أن ترى قواعد محددة لتصبح 

عملية القضية التي يجري مناقشتها،  لكن يمكنك الانضمام إلى العملية من قبل. عضوا.

 ، والقرار لبدء مجموعة عمل، بمجرد القيام بالجزء الآخر.يتم تحديد نطاق هذه المسألة

لذلك كل الأشياء قبل اعتماد الميثاق الفعلي، حنى صياغة الرسم البياني، هي عملية 

  يمكنك اتباعها، ويمكنك المشاركة فيها.
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لذلك نعم، عليك أن تنتظر الميثاق، لسبب قانوني رسمي أنه لا يمكن أن تكون عضوا 

ولكن يمكنك أن تكون جزءا من العملية برمتها  زال لا يوجد فيه أعضاء.في شيء ما 

 قبل أن يصبح الميثاق نفسه ميثاقًا.

 

حتى إذا كان  وشكرا لكم على وقتكم والمجيء إلينا والتحدث عن هذا. شكرًا لك، مارتن. سيرانوش فاردانيان:

 مع ذلك، نصفق لكم. إليه.لديك أي أسئلة لمارتن، لا تتردد في الاقتراب منه والتحدث 

  شكرًا جزيلًا لك.

 At-Largeولجنة  At-Largeرئيس  وأود أن أدعو مذيعينا القادمين والذين هم هنا. 

، والآن في ICANNوآلان غرينبرغ ومورين، وهو زميل في  ALACالتابعة للجنة 

مجتمع لذا اتفقا على أن يكونا هنا ويتحدثان عن  .At-Largeفريق القيادة مع 

At-Large.  ويشرحان ما هو هيكلهما وكيف يمكنكم المشاركة معAt-Large. 

 ]انقطاع الصوت[ رجاءً.

 مشارك يتحدث بلغة مختلفة[  - 00:36:29إلى  00:24:38] 

 

آلآن، البنية التحتية الأكثر نموذجية التي جربها العديد منهم، مع نظام الصرف الصحي،  آلان غرينبرغ: 

الناس نادرا ما يتجول ويقولون: "الصرف الصحي يعمل بشكل  ونظام المياه والكهرباء.

إذا كان الماء الخاص بك يعمل،  ولكن عندما تتوقف عن العمل، قد تلاحظ. جيد اليوم."

  ولكن عندما لا تعمل الماء بعد الآن، فسوف تلاحظ. اه رائعة اليوم."أنت لا تقول "المي

نحن البنية التحتية، من وجهة نظر المستخدم النموذجية، لم يسمعوا من قبل عن  

ICANN.  فهم لا يفكرون في التعقيد الذي يمكنهم من العمل، هم فقط يريدون الأمر أن

وما نتوقعه هو أن  مليارات من المستخدمين.لذلك لن تحصل على تعليقات من ال ينجح.

الناس الذين يتورطون يأتون من جميع أنحاء العالم، لديهم مجموعات خبرة مختلفة، 



 AR  جلسات المتابعة اليومية -أبوظبي 

 

 31من  12صفحة 

 

يهتمون بالتأكد من أن المستخدمين في جزءهم من العالم لديهم إمكانية ولكن كلهم 

  الدخول ويمكنهم استخدام الأنظمة بسهولة وارتياح.

اك إلى حد ما فعل الإيمان أنه إذا جلبنا ما يكفي من الناس معا، وهكذا، نعم، هن

وجميعهم يهتمون بالمستخدمين، ونحن، نأمل، الحصول على المعلومات في النظم 

نحن نختلف مع بعضنا  المركزية التي من شأنها أن تخدم المستخدمين بشكل جيد.

شخصية، وجزء لأن الأوضاع في جزء، لأن لدينا آراء  ولا نتفق دائمًا. البعض أحيانا.

ولكننا نحاول أن نسجل بطريقة أو بأخرى كل ذلك  أجزاء مختلفة من العالم مختلفة جدا.

  ونتأكد من أن الإنترنت يخدم المستخدمين بشكل جيد.

ولكن لدينا  لذلك هذا ليس ضمانا ولا توجد شهادة تثبت أنك ممثل صالح للمستخدم.

  تمون ومعا يبدو أن هذا سيساعد بطريقة أو بأخرى.الكثير من الناس الذين يه

 

 كاليب. سيرانوش فاردانيان:

 

الآن، لقد  .AFRALOأنا أتحدث عن  مساء الخير، اسمي كاليب لأغراض التسجيل. كاليب أوغونديل:

لذا فإن  شاركت في القوائم البريدية، وأحيانا أشارك في المكالمات الشهرية وكل ذلك.

ع الآن، والذي أعتقد أنني سألته في وقت سابق، هو كم من الوقت السؤال السري

 سيستغرق فعليًا الموافقة على عضوية فردية؟

 

ولدينا معايير يجب الالتزام  عادة، سوف يستغرق عدة أشهر. الإجابة، الأمر يختلف. آلان غرينبرغ:

وهناك عدد من المراحل  يوما. 60يوما،  30 -لن أقتبس العدد الصحيح للأيام  -بها

في بعض الأحيان، لسبب أو لآخر،  معظمها يتم خلال ذلك الوقت. المختلفة في العملية.

ولكن عادة،  نجد أن هناك مشكلة ويمكن أن ينتهي الأمر بأن يستغرق وقتا أطول.

  نستغرق أشهر، ليس سنوات، وليس أيام.
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لأنني أعرف أنه في  مختلفة. RALOبين  وبالإضافة إلى ذلك، فإنه يختلف مورين هيليارد:

APRALO نحن في الواقع نضيف معايير إضافية لعملية التطبيق لدينا، والتي لا ،

کيف  يجريها الآخرين، لأننا نريد أن نعرف المزيد عن الناس الذين يريدون الانخراط.

يمکننا تعيينهم بشکل أکثر ملاءمة في أماكن مختلفة، أو تقديم اقتراحات حول أي جزء 

 شكرًا. قد يکون أکثر ملاءمة بالنسبة لهم. ICANNأو أي من  At-Largeمن 

 

  ألكسندر. سيرانوش فاردانيان:

 

هل لديكم أي  ء.الكسندر سانيان، مستخدم محترف عليه التعامل مع مستخدمين بسطا ألكسندر سانيان:

مليون من  100على سبيل المثال،  مسالة داخلية وتحقق حول كيفية تمثيل المستخدمين؟

، وهو أمر At-Largeمستخدمي الإنترنت الروس لا يمثلون سوى هيكل واحد في 

هل أنتم متأكدون أن  لذلك إنها حالة غريبة جدا. غير مرئي تماما من داخل روسيا.

  كل صحيح في هذه الحالة؟قراراتكم متخذة بش

 

هناك بعض البلدان وبعض  الإجابة البسيطة بأمانة هي لا، لا يمكننا التأكد من ذلك. آلان غرينبرغ:

وهناك بعض  متعددة ولديها أماكن بها أعضاء فردية متعددة. ALSالمدن التي لديها 

اس على نحن لا نجبر الن الحالات حيث يوجد مساحات واسعة حيث يوجد واحد.

وإذا كانوا سيبدون  الانضمام، وبالتالي لا نأخذ إلا المتقدمين الذين يأتون في طريقنا.

  منتجين ومنظمة لها معنى، فهذا أمر جيد.

لذا، لا يوجد الکثير الذي يمکننا القيام به إذا کانت لدينا بلدان ممثلة تمثيلا ناقصا، 

، أو من خلال أجزاء أخرى من بخلاف، في بعض الأحيان، بموارد محدودة للغاية
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ICANN، .لذلك ليس هناك  تحاول تشجيع الناس في هذه المناطق ليكونوا أكثر نشاطا

  الكثير يمكننا القيام به. ونحن نفهم أن هناك قيود من هذا القبيل.

 

وكمتابعة، أعدكم بأن أدير عملية الانضمام إلى المنظمة الإقليمية و  شكرًا. حسنًا. ألكسندر سانيان:

ALAC .شكرًا. لمنظمتي، وبالتأكيد، أبلغكم عن مدى سهولة أو صعوبة ذلك  

 

 ]غير مسموع[، من فضلك. ممتاز، ألكسندر. سيرانوش فاردانيان: 

 

لمعايير التي تسمح للمنظمة بأن تكون سؤالي هو ما هي ا أنا ]غير مسموع[ من تونس. متحدث لم يذكر أسمه:

ALSوالسؤال الثاني، بعضًا من  ؟RALO --  

 

  سؤال واحد لكل شخص، من فضلك. سيرانوش فاردانيان: 

 

في الأساس، يجب أن  أعتقد أنه، ما هي المعايير؟ لست متأكدًا أنني فهمت السؤال. آلان غرينبرغ:

يجب أن  لك لا يمكن أن تكون شركات.لذ تكون منظمة يسيطر عليها المستخدمون.

ومن الواضح أن لديهم مصلحة في الأشياء التي تقوم بها  يكونوا أفرادًا مسيطرين.

ICANN .ونحن نعمل على افتراض أنه  لأن خلاف ذلك لماذا تهتمون بالانضمام

 سيكون لديك أشخاص، ويفضل، ليس فقط لكم، بل لمن لديه مصلحة في العمل معنا.

  نبحث عن أشخاص للانخراط في مختلف الأنشطة السياسة داخل المنظمة. لأننا

لذا، في الأساس، إذا کنت منظمة صالحة، فليس عليك أن تکون کيانا قانونيا، ولکن 

يجب أن تکون منظمة، وعليك أن تکون تحت سيطرة المستخدمين، وعليك بوضوح أن 
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إننا بصدد إعادة النظر في تلك الآن، سأقول  .ICANNتکون علی استعداد للعمل مع 

لكن المعايير ستكون حقا، هل أنتم على استعداد  المعايير، وسنضيف عددا قليلا منها.

للعمل حقا معنا على أساس يوما بعد يوم وتمرير المعلومات لأعضائك ومساعدتهم على 

  وهذا في الأساس كل ما يتطلبه الأمر. الانخراط؟

 

 ماتياس. ا.شكرً  سيرانوش فاردانيان:

 

أردت فقط أن أعرف ما إذا كان بإمكانك أن تعطينا  ماتياس جاكسون للسجل. شكرًا. ماتياس جاكسون:

 . At-Largeمثالا على سياسة أو شيء من هذا القبيل عارضته اللجنة الاستشارية في 

لا  الجديدة لن تكون مربكة للمستخدمين أو شيء ما. gTLDلقد ذكرت أن نطاقات 

 ومثال محدد من فضلك. أعرف إذا كنت فهمت السؤال.

 

عندما تمت الموافقة على  سأعطي مثالا لم ننجح فيه، ولكنه يعطي مثالا جيدا. بالتأكيد. آلان غرينبرغ:

، وتمت الموافقة على العملية، كانت هناك قاعدة gTLDالجولة الأولى من نطاقات 

الجديدة  TLDيمكن أن يكون اثنان من نطاقات تقول أنك لا يمكن أن تكون مربكا، لا 

لذا لن تبدو  وكان هذا إرباكًا مرئيًا. مربكين مع بعضهما البعض أو مع تلك الموجودة.

، مع شخصيات أخرى، أصبحت بالفعل شئ مثير IDNومع  الشخصيات نفس الشئ.

اما عن يمكن أن يكون لديك مجال سيريلي يقول شيئا مختلفا تم للاهتمام بالفعل.

  الأحرف اللاتينية ولكن يبدو نفس الشيء.

ومع ذلك، كان هناك أيضا عملية اعتراض يمكن أن يقولها شخص ما، "حسنا، لا تبدو  

واحدة من القضايا التي جئنا عليها هي حول المفرد  نفسها، لكنها ستكون مربكة"

حفظ في فندق حسنا، إذا كان لدي ت هل كلمة فندق مربكة مع "فنادق"؟ والجمع.
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Hilton.hotelأو سوف أعتقد ربما كانت  ، هل سأتذكر هذا في الأسبوع القادم؟

hotelsونحن نوصي بقوة، بأنها مربكة. إنها مربكة. ؟  

 وتبين أنها واحدة من المجالات التي ذهبت إلى اللجان الاستشارية للحكم على كل حالة.

قائلين إنها مربكة، وفي حالات أخرى، لا  واتضح لنا أننا انتهينا، في بعض الحالات،

 لذلك نحن وزنا على ذلك، لم نتمكن من تغيير السياسة. يكون المفرد والجمع مربكًا.

عندما ننظر الآن إلى سياسات جديدة، فإننا نزنها مرة أخرى، ومن المرجح أن نستبعد 

  من هذا القبيل.، ولكن الجمع في أي لغة وأشياء "Sوليس فقط بإضافة " صيغ الجمع.

لم نكن ناجحين في المرة  لذلك هذا واحد من المجالات التي علينا التفكير فيها مليًا. 

هذا  نأمل أن نكون أكثر نجاحا في المرة الثانية، وأعتقد أننا سوف نكون كذلك. الأولى.

  فهناك الكثير من الفجوات مثل ذلك، في الواقع. مجرد مثال.

 

  آماندا. ان:سيرانوش فارداني

 

وما  المختلفة مع بعضها البعض؟ RALOهل تتعاون  لدي سؤال. آماندا لو للسجل. آماندا لو:

عندما يكون للمستخدم مصالح ضد بعضهم البعض من مناطق  At-Largeتفعله 

  شكرًا. مختلفة؟

 

والقادة الإقليميون في الواقع  حسنا، هناك قادة إقليميون يجتمعون بانتظام كل شهر. مورين هيليارد:

يمررون المعلومات، ويتشاركون المعلومات، وهناك بعض بعضًا من التفاعل على هذا 

وهو بالفعل في مناسبات  ولكن على المستوى التنظيمي، ربما ليس كذلك. المستوى.

  مثل هذه حيث نلتقي معا وربما نتشارك أکثر مما نفعل عادة.
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لا يتفق  بين الأمر، مع ذلك، أن سؤالك ليس الطريقة التي تسير بها الأمور عادة.سوف أ آلان غرينبرغ: 

ولكن نادرا ما يكون ذلك على الحدود الإقليمية  المستخدمون دائمًا مع بعضهم البعض.

لذا يمكنني أن أنتهي بشخص من أمريكا الشمالية لا أتفق معه،  التي لا يوافقون عليها.

لذلك نادرا ما تتعارض  لفة ونعتقد أن الأشياء المختلفة مهمة.لأن لدينا فلسفات مخت

  لا تتفق مع بعضها البعض. -لن أقول في الحرب  -المناطق التي في حالة حرب 

ولكن نعم، لدينا حالات حيث لا نتفق جميعا، وأحيانا علينا ببساطة أن نكون صامتين 

  .في بعض الأحيان نقدم وجهات نظر متوازنة بسبب ذلك.

 

 إدواردو. سيرانوش فاردانيان:

 

سؤالي هو،  من العجيب القيام بذلك. أنا التالي لك، عفوًا. -سؤالي هو إدواردو للسجل. إدواردو:

لكني  مليار شخص سيشاركون في هذه العملية. 3.7أنا أفهم حقيقة أنه من المستحيل أن 

فية نشط، طرح كل نقاش يمثل كنت أتساءل عما إذا كنتم قد حاولتم من قبل، كمبدأ شفا

مشكلة ومعرفة ما إذا كان هناك أي نوع من رد الجمهور العام أنه ليس مشاركًا جدا في 

  المناقشة التقنية.

 

أعني، أننا نغرد، وبوضوح، الناس يرون ذلك وفي بعض  لا أعتقد أننا فعلنا هذا مطلقًا. آلان غرينبرغ:

 لدينا صفحة على الفيسبوك، وفي بعض الأحيان يشارك الناس. الأحيان يستجيبون.

أو يهتمون  ICANNولكن، بشكل عام، الغالبية العظمى من الناس لا يعرفون ما هي 

  لذلك ليس من المرجح أن يستجيبوا لهذا النوع من الأشياء. .ICANNبمعرفة ما هي 

الأولى أو في  في الصفحة ICANNكل مرة على الأقل يحدث شيء حيث تأتي  

قبل عام أو نحو ذلك  العناوين، على الأقل في الأوراق التقنية إذا لم تكن في صحيفتك.

 -عندما كانت حكومة الولايات المتحدة تتخلى عن السيطرة على بعض الجوانب الرئيسية 
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كان يتم التحكم في جداول التوجيه الأساسية للإنترنت من قبل مجموعة كانت تعاقدت مع 

هذا الانتقال نشر في العناوين  ة التجارة الأمريكية، والآن لم يعد ذلك يحدث.وزار

  الرئيسية، ويرجع ذلك جزئيا إلى أن بعض السياسيين كانوا يحاولون الاستفادة منه.

بت الأصلية  24، والتي هي عناوين IPv4في بعض الأحيان، يتم تشغيل عناوين 

من النفاد لأن الإنترنت نمى قليلا، ربما لاحظتم على نحو فعال، على مقربة  -للإنترنت 

ولكنها لا تصل إلى العناوين في  وهكذا، عندما تنفد، ينشر في العناوين الرئيسية. ذلك.

ولكن نعم، نحن نصل أحيانا إلى طرق قد تصل  كثير من الأحيان، والناس لا يهتمون.

  إلى الجمهور، وأحيانا نحصل على إجابات.

 

سؤال واحد آخر فقط من برام، وتدخل صغير من بيران، وسنقوم بإغلاق قائمة  فاردانيان:سيرانوش 

 الانتظار.

 

لذا، ألان، هل تعتقد أن جزء  للسجل، اسمي برام من مالاوي. شكرًا لك يا سيرانوش. برام فودزولاني:

ناطق يمكنه القيام بالمزيد من الأعمال للوصول إلى الم ALACالتواصل والتوعية لدى 

هل تعتقد أن هناك مجالا للتحسين  في الواقع؟ ALSأقل أو ليس لديها  ALSالتي لديها 

 شكرًا. أم أن هناك تحديات في نطاق التواصل والمشاركة؟

 

لكنني سوف أعطي إجابة  ربما يكون مورين الشخص الأفضل للإجابة على ذلك. آلان غرينبرغ:

 نحن نفعل ما في وسعنا مع الموارد المحدودة لدينا، من حيث أموال السفر. سريعة جدًا.

جميع أفرادنا متطوعون، وإذا كانوا سيزورون بلدكم في محاولة لإقناع الناس 

فإنهم على الأرجح يأخذون وقت العطلة الخاص بهم، بدلا  At-Largeبالانضمام إلى 

قيود لدينا، وأموال السفر محدودة لذلك نظرا لجميع ال من قضاء الوقت مع أسرهم.



 AR  جلسات المتابعة اليومية -أبوظبي 

 

 31من  19صفحة 

 

هل يمكننا أن نفعل ما هو أفضل بالمزيد من  للغاية، ونحن نبذل قصارى جهدنا.

  بالتأكيد. الموارد؟

 

 بيران. سيرانوش فاردانيان:

 

أردت فقط الإاَفة إلى ما قاله  معكم بيران دونده جيلين للسجل. شكرًا لك يا سيرانوش. بيران دونديه غيلين:

نحن نقوم بالفعل بالكثير من التوعية، وخاصة، أنا أعلم أن  آلان للتو بشأن التوعية.

ونحن نفعل الكثير من  .APNICمع  APمورين تفعل الكثير من التواصل في منطقة 

  .AFRINICالتوعية في منطقة أفريقيا أيضا مع 

كشك هناك،  كان لها AFRALOالأخيرة، كان لدينا كشك هناك،  AISأنا أعرف قمة 

لذلك هذا ما أردت إضافته  وكنا نعمل عن كثب مع مراكز معلومات الشبكة في مناطقنا.

  حول التوعية والمشاركة.

 

مورين، هل تريد أن تقول مجرد كلمة ختامية عن  لذا، شكراً لكم. شكرًا جزيلًا لك. سيرانوش فاردانيان:

 ذلك؟

 

حسنا، أردت فقط أن أضيف أن التواصل والتوعية هو نشاط كبير فيما يتعلق  مورين هيليارد:

، كما أعتقد، ALSوالكثير من ذلك يعتمد على عندما نتحدث عن  بالمنظمات الإقليمية.

هو حقيقة أن هناك الكثير من الناس داخل تلك المنظمة، مع كل  ALSفإن اعتماد 

ونحن نفترض أنه إذا كان هناك  الخاصة.مصالحهم الخاصة، مع كل الشبكات المختلفة 

، فإنه يتسلل داخل تلك المنظمة ويخرج إلى أكبر عدد ممكن من ICANNاتصال مع 

  الناس.
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وأود أن أذكر أنه قبل ذلك بقليل أن الصين لديها، على ما أعتقد، حوالي ثلاثة أو أربعة  

ALS.ستفكر نوعا ما كيف مثل، عندما تفكر في مليارات الناس هناك،  ، بالتأكيد

ولكن لديهم بالفعل واحدة من منظماتهم فريدة من نوعها  نحصل على رسالتنا منهم.

  تماما في أنها في الواقع تشمل كل منظمة ذات صلة بالإنترنت.

وهكذا، فإن منطقنا، الذي لم تتم تلبيته بشكل جيد من قبل بعض المنظمات الإقليمية 

للوصول إلى المزيد من تلك المليارات مما ربما كنا  الأخرى، ولكنه يتيح لنا فرصة

الأشخاص  -ولكن الأمر يرجع إلى الأشخاص الذين هم أعضاء في قادرين عليه بأنفسنا.

  لا يدفع لهم للقيام بذلك، ولكنهم هناك. المتطوعون.

 

 لديك أية كلمات أخيرة؟ هل وشكرًا لك على وقتك. شكرًا لك، مورين. شكرًا لك، آلان. سيرانوش فاردانيان:

 

  فقط سوف أترك كومة من بطاقات العمل، إذا كان الناس يريدون الوصول إلينا. آلان غرينبرغ:

 

اذهبوا وشاركوا في اجتماعات  ويرجى التحدث إليهم عند رؤيتهم في الممرات. ممتاز. سيرانوش فاردانيان:

ALAC. .لكم، وتحيتنا لكم جميعًا. شكرًا جزيلا جميعهم هنا وسعداء لمساعدتكم 

 

 وسنحاول القيام بذلك بود. آلان غرينبرغ:

 

بدأت  وبهذه السرور الشديد، أود أن أدعو متكلمنا التالي، الذي يوجد بالفعل هنا. نعم. سيرانوش فاردانيان:

، ICANN، رحلتها كزميل في ICANNفرزانة بادي، التي هي في الواقع زميلة من 

إنها الرئيس المنتهية ولايته، في  والآن هي رئيس أصحاب المصلحة غير التجاريين.
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سوف تقدم نفسها وتخبرنا  الواقع، لكنها الرئيس القادم لمجتمع آخر سوف تتحدث عنه.

  حول كل هذه الرحلة وعن مجتمعها الذي تمثله.

 

أعتقد أنني رأيت الكثير منكم في جلسة  هنا. مرحبًا بكم جميعًا، من الرائع رؤيتكم جميعاً  فرزانه بادي:

 وإنني ممتن جدا لأنكم حضرتم تلك الدورة، وآمل أن تكون مفيدة. التوعية يوم السبت.

 سيكون هذا مربكًا للغاية. ومکان تواجدنا. ICANNلن أخبركم عن الهيکل الحکومي لـ

وبعد ذلك يمكنكم أن  .ICANNما سأقوله هو قيمنا وما نتمسك به وما نعمل عليه في 

تقرروا، استنادا إلى هذه المعلومات، ما إذا كانت مجموعتنا هي مجموعة مناسبة 

  للانضمام إليها.

وكما قال سيرانوش، كنت زميلا في  أنا الرئيس في دائرة المستخدمين غير التجاريين. 

ضع مرات نعم، لذلك كنت زميلا لب كنت زميلا لبضع مرات في الواقع. .2013عام 

وفي البداية، تصبح مثقلا بكل المعلومات التي تحصل عليها، ولا يمكن أن تترك نفسك 

 بالفعل. ICANNأنت لا تعرف المجموعة التي تريد الانضمام إليها، ما تفعله  بالفعل.

، وهي سياسة اسم ICANN، ولاية ICANNلذلك فمن المهم جدا أن نفهم تماما مهمة 

  يعمل على سياسة اسم النطاق. NCUCزء من ذلك أن حسنا، ج نطاق سيئة.

فيما يتعلق بأسماء  ICANN، نسهم في وضع السياسات في NCUCلذلك، نحن في  

على سبيل المثال، لدينا مشكلات تتعلق  وتنشأ العديد من المشكلات. النطاقات.

، وهي المنصة التي تقوم عند تسجيل اسم نطاق، تقوم WHOISبالخصوصية لأن 

وهناك الكثير من قضايا الخصوصية فيما يتعلق  بوضع معلوماتك هناك، وهي عامة.

  بذلك، وهذا موضوع ساخن الآن.

وأيضا، نحن نساهم في مجموعات العمل الأخرى فيما يتعلق بحماية الحقوق وغيرها  

  ثر من ذلك.الآن، لن أربككم أك من المسائل.

، يتكون أعضائنا من منظمات المجتمع المدني، NCUCما نقوم به، ما نسانده في  

المدافعين، والمستخدمين غير التجاريين الذين يهتمون بحقوقهم غير التجارية في 
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ICANN.على سبيل المثال،  ، ولدينا أعضاء فرديين ولدينا أعضاء منظمة

Electronic Frontier أو هي عضو لدينا ،Access Now وغيرها من ،

وهم  لدينا أيضًا أفراد لهم قيمة كبيرة. منظمات المجتمع المدني البارزة الأخرى.

  يقومون بمساهمات رائعة وهم مستقلون.

فيما  ICANNنحن نهتم بحرية التعبير، ونرغب في نشر حرية التعبير هذه في سياسة  

العلامات التجارية ينبغي أن تكون محدودة، ونعتقد أن حقوق  يتعلق بأسماء النطاقات.

ولا ينبغي أن يكون هناك تجاوز لحقوق العلامات التجارية لأن ذلك سيؤثر على حرية 

عندما نصدر بيانات أو نذهب إلى مجموعات عمل مختلفة، نأخذ هذه القيم  التعبير.

  ونحاول الترويج لها.

 ولا أريد الثرثرة كثيرًا. كم لدي من الوقت؟ 

 

 دقائق بشأن مجتمعك ثم الأسئلة والأجوبة. 10نحن نعتقد خمسة،  سيرانوش فاردانيان:

 

 وكم لدي من الوقت؟ فرزانه بادي: 

 

  دقيقة. 30لذا، إجمالي  عشرون دقيقة. سيرانوش فاردانيان:

 

  لذا يمكنني الحديث لدقيقة أخرى. فرزانه بادي:

 

 لثلاث دقائق أخرى. سيرانوش فاردانيان:
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الحقوق التي ندافع عنها يمكن أن تكون مؤطرة كحقوق إنسان بشكل عام،  حسنًا، عظيم. فرزانه بادي:

لذلك نحن لا نحاول  ، وهي سياسة اسم النطاق.ICANNولكنها محدودة جدا لمهمة 

إنها محدودة جدًا وهي جزء صغير  إنقاذ العالم أو إنقاذ الإنترنت، وليس هذا ما نقوم به.

ومن المجدي جدا  أعني، لا تشعروا بالإهانة، ولكن على محمل الجد. الإنترنت.جدًا من 

  عندما ترون مساهمتكم في سياسة يتم تنفيذها وتمكنتم من النهوض بحقوق الناس.

سأعطيك مثالا لأن سوزانا قالت لي أيضا إنني يجب أن أعطيك دراسات حالة لما 

لمثال، للخصوصية، نذهب إلى مجموعة على سبيل ا حققناه وكيف سنفعل الأشياء.

الخصوصية التي تأتي مع السياسة ونواصل الدفع من أجل خصوصية أفضل في 

WHOIS ونواصل الدفع لجعل ،WHOIS .خاصة  

أنا من إيران،  أيضا، في الآونة الأخيرة، كنا نشطين جدا في مجموعة الاختصاص. 

هناك عقوبات من  لإنترنت في إيران.وأهتم بالقضايا التي يواجهها الناس ومستخدمو ا

قد  جانب الولايات المتحدة ضد إيران يمكن أن تعرقل الوصول إلى أسماء النطاقات.

وبعد ذلك ذهبنا  تحدثت إلى الشعب الإيراني هنا وناقشنا ذلك وقالوا لنا أن هناك مشاكل.

لناس ونحن بحاجة إلى هذه المجموعة القضائية وقلنا: "هذه هي المشاكل التي يواجهها ا

  ".إلى أن نفعل شيئا حيال ذلك

الآن، لم نحقق ذلك فحسب، ولكننا دفعنا لأجل ذلك، وهناك الآن مناقشة حول هذا 

الانتقال والحصول علی ترخيص من  ICANNواعتمدنا توصية طلبت من  الموضوع.

الحکومة الأمريکية للأشخاص في البلدان الخاضعة للجزاءات بحيث يمکنهم الوصول 

عذرا،  وأعتقد أن هذه دراسة حالة. بشکل أفضل إلی أسماء النطاقات الخاصة بها.

  ولكن إذا كانت لديك أية أسئلة حول المشكلات، فما عليك سوى...

 

سلفادور، أنت  وأنا أعلم أنه مثير حقًا ويمكنكم التحدث كثيرًا عن ذلك. شكرًا يا فرزانه. ان:سيرانوش فارداني

  الأول.
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ولكن لدي سؤال حول ما قلته عن الحد  عرض جيد جدًا. هذا سلفادور للسجل. مرحبًا. سالفادور كاماتشو:

محدودة بواسطة  لعلامات التجارية من نطاق العلامات التجارية وأسماء النطاقات.

UDRP.  إذا كان لديك علامة تجارية وهناك اسم نطاق عام، فأنت تريد فقدان إجراء

UDRP.  إذن ما هي الخطوات التي تتخذونها فيMPLC  للقيام بالحد من نطاق

 العلامات التجارية؟

 

بالنسبة لنا  ، هل يمكن أن تخبرنا ماذا يعني ذلكMPLCو UDRPسلفادور، عفوًا،  سيرانوش فاردانيان:

 جميعا لفهم السؤال الذي تسألونه إلى فرزانة؟

 

لذلك تستخدم أساسا حول أصحاب الملكية  هي سياسة حل النزاع الموحدة. UDRP سالفادور كاماتشو:

 gTLDو gTLDالفكرية، ومعظمهم من العلامات التجارية، لاسترداد اسم نطاق في 

  شكرًا. الجديدة.

 

على وجه التحديد، ولكن السياسات  UGRPي فإن سياسة حل النزاع، وليس بالتال فرزانه بادي: 

لذا هناك مجموعة  ؟URSما الذي ترمز إليه  .URSلذا الآن هناك  يضعها المجتمع.

 أخرى.

 

  إنه نظام التعليق الموحّد السريع. سالفادور كاماتشو:
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إنها نوع من ما يشبه المرحلة التالية التي تناقشون فيها جميع أنواع  إنه حل للنزاع. فرزانه بادي: 

لذا، فإن ما نقوم به هناك هو أن نضمن أن السياسات ليست  الجوانب ذات الصلة بالنزاع.

واسعة لدرجة أن أصحاب العلامات التجارية يمکنهم أن يأخذوا أي نوع، علی نحو غير 

  لذلك نحن نشارك في صنع السياسة. اسم.عادل، أي اسم نطاق يشير ببساطة إلی 

وهذه هي الطريقة التي نحد فيها أيضا الملكية الفكرية  ICANNوفي النهاية، تكيفوا مع 

نحن ندرك تماما هذه المسألة، ونحن لا  وحقوق التأليف والنشر وأشياء من هذا القبيل.

فيما يتعلق بانتهاك  منظمة لتنظيم المحتوى أو أن تفعل أي شيء ICANNنريد أن تصبح 

  حقوق الطبع والنشر.

 

لدي سؤال فيما يتعلق بالعملية داخل  مرحبًا، اسمي تشيناي من أجل التسجيل. شيناي تشير:

NCUC. هل التصويت في النهاية، أم أنه أعلى  ما هي عملية تحديد موضوع التركيز؟

 صوت في القائمة البريدية؟

 

ولكن هناك إجراء  ت في القائمة البريدية فعال، ولكن لا يفوز دائما.لذا، فإن أعلى صو فرزانه بادي:

هذا سؤال كبير لأن الناس في بعض الأحيان ينضمون إلينا ولا يعرفون ما  فعال لدينا.

لذا يسألوننا: "ما هي القضية التي يجب أن أعمل  هي القضية التي يريدون العمل عليها.

مثل الخصوصية،  ،ICANNت التي تعمل عليها لدينا قائمة من المشكلا عليها؟"

  يعالج ذلك. NCUC، ولدينا موقع اجتماعات على الويب وموقع RPMو

لذا أينما كان قلبك، تذهب وتختار هذا الموضوع وتسير فيه، وتأتي إلى القائمة البريدية 

وتقول: "هناك هذه المشكلة، أريد أن أبلغ عن ذلك، لقد حضرت هذا  NCUCلـ

هذا عندما تحصلون على بعض  وتقولون لنا ما تعتقدونه وما هي المشكلة. اع."الاجتم

الدعم، على سبيل المثال، إصدار بيان، أو المشاركة في عمليات طويلة جدا من صنع 

  السياسة.
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أنت لن تحصل على أغاثة سريعة وتريد أن  -مجموعات عمل صنع السياسات هي 

ولكن شعور الزمالة التي تحصل عليها  مين أو ثلاثة.إنها حوالي عا تكافأ على الفور.

من خلال حضور هذه الاجتماعات، ورؤية أن تعليقاتك مأخذوة بعين الاعتبار، وأنت 

 ترى بالفعل أن هناك تقريرًا وقدمت مساهمات في هذا التقرير، أعتقد أنها مفيدة جدًا.

 رائع! وفي النهاية، عند اعتماد السياسة وتنفيذها، حسنا، هذا 

 نحن لا نقوم بالتصويت. أوه، وبالمناسبة، نعم، نحن نعمل على أساس توافق الآراء. 

لدينا لجنة سياسة، يذهب الناس إلى لجنة السياسة، يقولون:  -حسنا، في لجنة السياسة 

 NCUCومن ثم تناقش  الموافقة عليه أم لا" NCUC"لدي هذا البيان، سواء أرادت 

مع القائمة البريدية ولجنة السياسة، ثم في النهاية، قد يرغبون في إجراء تغييرات أو 

  رفضها أو قبولها.

 

أم أن فقط أعضاء اللجنة  ؟NCUCهل يمكن للجميع الانضمام إلى القائمة البريدية لـ سيرانوش فاردانيان:

 يمكنهم ذلك؟

 

فقط لأكون واضحة تماما، نحن غير تجاريين، لذا إذا كان لديكم مصالح  الأعضاء فقط. فرزانه بادي:

 أنتم تذهبون لدائرة الأعمال. ليست أفضل مكان. NCUCتجارية في أسماء النطاقات، 

إذا كان لديكم مصالح في الملكية الفكرية وتعتقدون أنها ينبغي أن تكون محمية، اذهبوا 

والقائمة البريدية مفتوحة، لذا  لعالم، تأتي لترانا.وإذا كنت ترغب في إنقاذ ا .IPCإلى 

نحن مجموعة صاخبة جدا، وهناك الكثير من حركة  يمكنكم المجئ ورؤية ما نناقشه.

لذا إذا انضممتم، لتعرفوا فقط أنكم ستحصلون على الكثير من رسائل البريد  المرور.

  الإلكتروني.

 

 برونا. شكرًا. .NCUCل الانضمام إلى القائمة البريدية لـلذا كونوا على حذ قب سيرانوش فاردانيان:
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لأنهم لم  مجرد سؤال سريع واحد فقط بشأن عمليات السياسة. برونا لأجل التسجيل. برونا سانتوس:

کمنظمة  GNSکلجنة استشارية وکذلك حول  ALACيستمعوا إلی تعليقات بشأن 

إليها مرة أخرى، ولكن ما هو جزء لذلك ربما سيكون من الجميل الاستماع  داعمة.

NCUC في سياسة تطوير العمليات؟  

 

لذلك، في  لذلك هذا ما لم أكن أريد تغطيته لأنه سوف يربككم، ولكن من المهم ذكره. فرزانه بادي:

NCUC .نحن جزء من مجموعة أصحاب المصلحة  نحن نناقش سياسة ووجهة نظرنا

 -غير التجارية، لذلك على الرغم من أننا يمكننا صنع السياسة داخل منطقتنا الانتخابية 

أعني، عدم صنع السياسة، ولكن تقريب وجهات نظرنا وأن يكون هناك موقف سياسي 

، مجموعة أصحاب المصلحة غير NCSGفي مجتمعنا، يمكننا أيضًا السير خلال 

  "نحن نريد منكم الموافقة على ذلك." NCSGاريين، وإخبار التج

لأن لدينا  ، وهنا تكمن قوتنا الحقيقية.GNSOلديها مستشارين في  NCSGأيضًا 

هي أن  NCUCفما تفعله  فعلا تصويت على قضايا اسم النطاق العام في المجلس.

NCUC .عد ذلك، إذا كنتم وب تعدكم لمناقشة وجهات نظر السياسة، لمناقشة القضايا

 NCSGوأخبروا لجنة السياسة في  NCSGترغبون في موقفًا قويًا، اذهبوا إلى 

  "مهلا، أريد أن يكون هذا معتمدًا من قبلكم."

لدينا مجموعة من الدوائر في  هي مجموعة أصحاب المصلحة الشاملة. NCSGالآن، 

وأنا متأكد من أن ، GNSOلدينا مستشارين يتوجهون إلى  NCSGومن خلال  ذلك.

ويعملون مع  GNSOإلی  NCSGويتوجه مستشارو  تاباني سيقدم عرضا تقديما.

وهو  وهذا أمر بالغ الأهمية. مجموعات مختلفة فيما يتعلق بأسماء النطاقات العامة.

  ولا يتعلق هذا بأكواد البلدان. حول أسماء النطاق العام.
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  نعم، تفضل. ؟هل من أسئلة أخرى سيرانوش فاردانيان:

 

 والمستخدمين النهائيين. NCUCأنا مهتمة بشأن  مرحبًا، فرزانة، أنا جونا من الصين. جونا تينج:

NCUC المستخدمين غير التجاريين، هناك بعض التداخلات حول المستخدمين ،

والمصالح التي تمثلها  NCUCوبالتالي فإن المصالح التي تمثلها  النهائيين الإنترنت.

ALAC أنا مهتمة بـ  جزء منها نفس الشيء. --، فهي تشكلNCUC وALAC  لديها

  بعض التعاون أو التنسيق.

 

 لمعالجة هذه النقطة بالضبط. At-Largeفي الواقع، كان لدينا هذا التواصل مع  شكرًا. فرزانه بادي: 

في  ALACو At-Largeأولا وقبل كل شيء،  لأن الناس تظل تقول: "ما هو الفرق؟"

نحن نصنع  البيئي في جزء مختلف من الحوكمة. إنها استشارية. ICANNنظام 

هذا لا يعني  لذلك نحن لا ننصح، نحن نصنع السياسة. .GNSOالسياسة من خلال 

، عمليات وضع السياسات، والانضمام، ولكن عندما PDPأنهم لا يمكن أن يأتوا إلى 

القدرة، من خلال مستشارينا، التصويت على هذه يتعلق الأمر بالاعتماد فسيكون لدينا 

  لذا، فالآن نحن لسنا أعداء. تنصح بذلك، أليس كذلك؟ ALACالسياسات، في حين أن 

و  At-Large، ووافق أولييفه أيضًا، فإن At-Largeوكما قلت في جلستنا مع 

ALAC  معتدلين جدا في وجهات نظرهم حول حرية التعبير والخصوصية، حول

نحن نريد لحرية التعبير أن  نحن متطرفون. أيضًا. ICANNف القضايا، ومجلس مختل

نحن نكافح مع الجهود الحكومية للتوسع  نحن نكافح مع انتشار العلامات التجارية. تتم.

 نحن لا نعتقد أن الحكومة يجب أن تفعل ذلك. والقيام بسياسة لأسماء النطاقات العامة.

  يجب ألا يتغير. ICANNير الحکومي لـ نحن نعتقد أن الطابع غ
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في  ؟ICANN، في أي جزء من ICANNوأين هي في  ؟NCUCما الذي ترمز إليه  سيرانوش فاردانيان:

GNSOما هي  ؟GNSOولدينا رابطًا هنا في الباور بوينت. ؟ 

GNSO.ICANN.org. .رجاء خذ  لديك ملف الباوربوينت هذا. رجاء، خذ وقتك

قم بزيارة هذا الموقع واذهب إلى الدوائر الانتخابية والمجتمعات المختلفة هناك،  وقتك.

ما هي  الاستشارية. At-Largeلجنة  ؟ALACماذا تعني  وسوف تجد أكثر من ذلك.

At-Largeلذا فإن  إنه مجتمع المستخدمين النهائيين. ؟ALAC  15تحتوي على 

دعونا  حسنًا، جيد. هل هذا واضح، النظام؟ حسنًا؟ هنا. At-Largeشخصا من مجتمع 

  ننتقل إلى المزيد.

 

كنت أتساءل  شكرًا. سوف أتحدث إليكم باللغة الإسبانية. مرحبًا، أنا جون لأجل السجل. جون روجاس:

لأنهم ربما لا يناقشون نفس القضايا  NCUCعما إذا كان هناك ممثلون إقليميون داخل 

كم عدد الممثلون  ك الحالة، هل هناك أي ممثلون إقليميون؟في تل في جميع المناطق.

  شكرًا جزيلًا لك. ومن هم؟ الإقليميون هناك؟

 

لذا في الواقع، نعم، لدينا  عفوًا، ينقصنا التنوع هنا. سوف أتحدث إليكم باللغة الفارسية. فرزانه بادي:

نة تنفيذية تفعل الكثير من لدينا هذه القيادة، لدينا لج NCUCوفي  مجموعات إقليمية.

ويوجد داخل اللجنة  الأمور الإدارية، ولكن أيضا تعد الناس للمشاركة في السياسة.

وينبغي  لذلك يصوت الأعضاء لصالحهم. التنفيذية ممثلون يحصلون على أصوات.

ممثل واحد من آسيا  لذلك لدينا آسيا والمحيط الهادئ. توزيعهم على الصعيد الإقليمي.

أوروبا وأمريكا اللاتينية ومنطقة  -لا ينبغي عمل ذلك بالخطأ -أفريقيا  المحيط الهادئ.و

لذلك هذه هي المناطق ولكل منطقة يديرها الناس  البحر الكاريبي، أمريكا الشمالية.

  للانتخابات من تلك المنطقة.

فعلى سبيل المثال، تعمل برونا حاليا على اللجنة التنفيذية ممثلة لأمريكا اللاتينية 

ثم  نأمل، أن يتم التصويت لها؛ فهي تسير بدون معارضة. ومنطقة البحر الكاريبي.
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 NCUCوما هي القضايا التي هناك لتقديمها إلى  LACبرونا سوف تحضر ممثل 

ن، لدينا ريناتا كممثل لنا من أمريكا اللاتينية في الوقت الراه ومن ثم نناقش ذلك.

ريناتا تقوم بمهمة مذهلة من الخروج هناك وتخبر الناس بما  ومنطقة البحر الكاريبي.

 LACلدينا إقبال عال من أعضاء  في منطقتها، ولاجتماعات مختلفة. NCUCهي 

  كما أود أن أقول. NCUCبسبب هذا، وهم مدركون وناجحون جدا في 

 

  تدار من قبل الزملاء، بدءا من الرئيس. NCUCويمكنني أن أقول أن  سيرانوش فاردانيان:

 

وعلينا دائما أن نكون  .NCUCالزملاء يجرون مساهمات قيمة في  --لقد بدء نعم. فرزانه بادي:

  واضحين حول ما نقوم به حتى لا يحصل ارتباك والانضمام إلى مجموعة خاطئة.

 

  نعم، دينا، السؤال الأخير الذي يمكننا أخذه، من فضلك. شكرًا لك، فرزانه. يان:سيرانوش فاردان

 

ومن متوفر  NCUCكيف من السهل، أن تقولوا، البدء مع  مرحبًا، لدي سؤال سريع. دينا:

  لمساعدة الأعضاء الجدد؟

 

ذه المواد والوثائق لذلك فإنه ليس من السهل لأنه يستغرق الكثير من الوقت لقراءة ه فرزانه بادي:

ولكن لا تشعرون  استغرق الأمر مني سنة ونصف لبدء الحديث. ويكون هناك موقفًا.

لم يكن لدي خلفية سياسة عن اسم النطاق، لذلك  لم أشارك في هذه المشكلات. بالتثبيط.

  لم أكن أعرف ما كان يحدث.
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أفضل لأن الزملاء القادمين لذلك كنت صامتا تماما في البداية، ولكن الآن أصبح الأمر 

وأنتم  وسوف يصبح الأمر أفضل وأفضل، ولكنه يحتاج إلى وقت. يعرفون ما يجري.

بالطبع، ليس ماليا،  تحتاجون إلى استثمار بعض الوقت، وتحصلون على مكافأة لذلك.

أيضا، ترون أن مساهماتكم  ولكنكم تحصلون على شبكة كبيرة من الناس، من المهنيين.

  تقييمها. يجري

سوف نبدأ دورة سياسية هذا  -للحصول على المساعدة، لدينا دورة سياسية سوف تكون  

العام حتى نتمكن من فهم وأيضا عدم الشعور بالترهيب عند الانضمام إلى هذه 

أيضا، يمكنكم الوصول إلى ممثل اللجنة التنفيذية وأخبروهم أنكم يمكنكم  المجموعات.

ويمكنكم الوصول إلي، بالطبع،  لدينا أيضا ندوات عبر الإنترنت. المشاركة بشكل أكبر.

  حول أي سؤال، إذا كنتم تريدون معرفة المزيد، أنا دائما هنا للرد.

 

 .1:30أنا آسف، لدينا الاجتماع القادم بالفعل هنا المقرر في الساعة  شكرًا لك، فرزانه. سيرانوش فاردانيان:

ولدينا العديد من زملاء  سئلة إلى فرزانه، يرجى التواصل معها.لذا إذا كانت لديكم أية أ

NCUC .شكرا  أيضا في هذه الجولة الحالية، لذا يرجى التواصل معهم وطرح الأسئلة

 لك، فرزانه، على وقتك للمجئ إلى هنا.

 

، إذا 4:30أردت فقط أن أقول، أنني سوف أكون متواجدًا في الساعة  شكرًا جزيلًا لك. فرزانه بادي:

 أيضا، لدينا يوم الدائرة الانتخابية غدا، في الصباح. كنتم ترغبون في مناقشة المزيد.

وهو تجربة جيدة جدا، جدا، يمكنكم أن ترونا عمليًا، وهو أمر مخيف قليلا، ولكنه جيد 

 جدًا بالنسبة لكم.

 

  شكرًا جزيلًا لك. سيرانوش فاردانيان:

 ]نهاية النص المدون[


